

Excelentísima alcaldesa de Zaragoza

Como será conocedora entre marzo y mayo de 2022, hubo en el Servicio de Instalaciones Deportivas una huelga que finalizó con un acuerdo entre el comité de huelga, el Consejero Ángel Lorén, el Concejal Alfonso Mendoza y la anterior Concejala de Deportes, Cristina García, en el que se contemplaban distintas medidas.

Tras las distintas comisiones de seguimiento anuales, siendo este año la tercera, hemos podido comprobar que se ha incumplido parte de los compromisos existentes en el acuerdo que puso fin a la huelga, incluso se han tomado decisiones, posponiendo la activación de las listas de espera, retrasando firmas de contrataciones,..., que han dejado al Servicio de Instalaciones Deportivas en una situación peor que cuando se convocó la citada huelga.

Por la presente le hacemos llegar nuestra disconformidad con el resultado y le anunciamos que si no se dota de personal suficiente al Servicio de Instalaciones Deportivas en las próximas semanas, estás se van a ver en una situación muy comprometida de cara al inicio de la próxima temporada de verano.

Por último, informarle que si no se cumple con lo acordado y con las demandas trasladadas al Concejal de Deportes en la comisión celebrada el pasado miércoles 12 de marzo, nos veremos obligados a tomar medidas más contundentes.

En Zaragoza a 18 de marzo de 2025



DOCUMENTO

ATT. ALCALDESA SOBRE SIID

SECCIÓN SINDICAL AYTO, ZARAGOZA

ID FIRMA 13497397

PÁGINA

A 1/1

FECHA FIRMA